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         Aguirre y Parrita ,  13 de Marzo de 

2015

Lic. José Solano Gutierrez
Jefe, Subdelegación Regional 
Aguirre y Parrita 
S...D

Estimado Señor:

Sirva  el  presente  para  saludarlo  en  forma cordial  y  de  conformidad con la  Ley  de
Control Interno y directrices institucionales, entregar la oficina que se encuentra a su
digno cargo con las anotaciones que a continuación se dirán: 

Primero:
En el período del 03 al 13 de marzo de 2015 quien suscribe se encuentra nombrado
como jefe a.i.  Subdelegación Regional del  OIJ  en Aguirre y  Parrita,  en razón de las
vacaciones del titular Solano Gutiérrez, por el mismo período. 

Segundo: 
El suscrito entrega a la asistente administrativa Johanna Mesen Montes lo que se dirá: 
• caja  fuerte:  la  suma  de  ¢29,000.00  (veintinueve  mil  colones  00/100)

correspondientes  a  gastos  confidenciales,  quedó  pendiente  de  retirar  un
cheque en  administración del OIJ en San José 

• Del ICD no hay dinero y de igual forma existe un cheque pendiente de retirar
(ambos cheques serán retirados por el servidor Carlos Hernández, investigador
de Drogas)

• ¢9,850.00 (nueve mil ochocientos cincuenta colones 00/100) correspondientes a
ayudas económicas 

• Cámara marca Canon patrimonio 586384 (no visible) con sus accesorios y bolso.

Tercero: 
De igual forma se recibe un radio portátil de comunicación patrimonio 490937 y un
cargador todo en buen estado
 
Cuarto: Adjunto encontrará el inventario con el que cuenta esta oficina tanto de activos
del Poder Judicial (completo) como del ICD. 

Quinto: El circulante pendiente a esta fecha es el siguiente:

Solicitudes de Investigación (D.M) : 47 

Casos de Investigación: 358 (10 casos 2012)

Capturas: 20
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Se han realizado grandes esfuerzos por parte del  Coordinador y de la Jefatura para
manejar  un  circulante  aún  más  bajo  y  gracias  a  la  supervisión  individual  de  los
investigadores se ha logrado reducir este número sin embargo consideró que aún se
puede bajar más. Diferentes factores han influido en que algunos investigadores se les
haya subido el circulante a 25 o 30 o más casos como lo son vehículos en reparación,
vacaciones  obligatorias  etc.  pero si  comparamos  con los  circulantes  encontrados  al
inicio de mi gestión que era en algunos investigadores hasta de 80 expedientes la meta
se ha logrado. Debe recordarse que la constante de algún personal es acumular casos
por lo que solo con supervisión constante se puede mantener actualizado esto. 

Sexto:  En cuanto a indicios, quedan en bodega y los patios los que se incluyen en el
libro digital que al efecto lleva el jefe operativo Guillermo Salazar Salazar, inventario en
ampo de actas de decomiso apartado inventario de indicios.

Sétimo: Los libros de expedientes administrativos tal como ud lo dejo, no se le realizo
ninguna diligencia de acuerdo a sus indicaciones 

Octavo:  Con lo  que  respecta  al  PAO de esta  Oficina  se  encuentran  en proceso de
ejecución.

Noveno: La unidad 386 de Cárceles aun permanece en el taller, la unidad 462 continua
con problemas mecánicos en los patios de la oficina. La 641 fue utilizada y no genero
ningún problema 431 y 293 y 273 en buen estado

Décima: Se realizan reuniones trimestrales con el Ministerio Público y las diferentes
policías  para  en  conjunto  analizar  la  incidencia  criminal  y  el  trabajo  por  objetivos
tendientes  a  ir  sacando  de  circulación  delincuentes  reincidentes  que  dan  mucho
problema sobre todo en el centro.

La  incidencia  criminal  que  más  nos  ocupa  como  siempre  son  los  delitos  contra  la
propiedad y las zonas de más incidencia es la zona Costera más turística.

En esta oficina, cuenta con personal de mucha experiencia  y de mucha valía y como en
toda oficina hay servidores con los que es un poco más difícil que interioricen ideas y
directrices  institucionales  pero  que  con  mucho  respeto  y  liderazgo  se  logra  salir
adelante.

Sin más que agregar se suscribe su servidor, 

                                                                  Lic Jorge Monge Calderón

 


